

## ABSTRAK

**Rusmawati, Nim : 1123371045. Pemberdayaan Perempuan Dalam Memanfaatkan Limbah Kulit Kerang Menjadi Keterampilan Keluarga.**

Masalah dalam penelitian ini adalah masih banyak limbah kulit kerang yang belum dimanfaatkan masyarakat khususnya para ibu-ibu rumah tangga untuk dijadikan keterampilan yang memiliki nilai ekonomis. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pemberdayaan perempuan dalam memanfaatkan limbah kulit kerang menjadi keterampilan keluarga khususnya di Desa Medang Kecamatan Medang Deras Kabupaten Batu Bara.

Teori yang digunakan dalam aspek pelatihan pemanfaatan limbah kulit kerang adalah "Mokizat dalam sudirman (2014:67) menyatakan pelatihan adalah suatu bagian pendidikan yang menyangkut proses belajar untuk berlaku dalam waktu yang relatif. "sedangkan teori dalam aspek tingkatan keterampilan adalah kemampuan untuk menggunakan akal, pikiran, ide, dan kreatifitas dalam mengerjakan, mengubah, ataupun membuat sesuatu menjadi lebih bermakna sehingga menghasilkan sebuah nilai dari hasil pekerjaan tersebut.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen, populasi dalam penelitian ini adalah seluruh ibu rumah tangga yang ada di Desa Medang Kecamatan Medang Deras Kabupaten Batu Bara yang berjumlah 30 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi terstruktur, dan analisis data yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan uji t dengan taraf nyata.

Berdasarkan hasil analisis data diatas diperoleh nilai- rata- rata pada kelas kontrol (5,2) dengan nilai tertinggi 7 dan nilai terendah 3. Sedangkan nilai- rata- rata pada kelas eksperimen (9,53) dengan nilai tertinggi 12 dan nilai terendah 8. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pemberdayaan perempuan pada kelas eksperimen lebih baik dari pada kelas kontrol. Dari hasil uji hipotesis diperoleh t hitung  $>$  t tabel yaitu  $(12,964) > (1,771)$  pada taraf  $\alpha = 0,05$ . Dengan demikian pemberdayaan perempuan dalam memanfaatkan limbah kulit kerang berpengaruh terhadap keterampilan keluarga.

*Kata Kunci: Pemberdayaan Perempuan, Keterampilan Keluarga*